

Georg F. Hesselbach 60 Jahre und 30 Jahre Interpane:

## Doppeltes Erfolgsjubiläum

*Der Aufsichtsratsvorsitzende und Gründer der Unternehmensgruppe Interpane, Georg F. Hesselbach, beging am 30. August seinen 60. Geburtstag. Zeitgleich dazu feierte das Unternehmen sein 30jähriges Bestehen.*

1971 gründete der gebürtige Franke das Interpane Stammwerk in Lauenförde. Damals konnte noch niemand ahnen, welche Erfolgsgeschichte das Unternehmen einmal schreiben würde. Hesselbach hatte ursprünglich nur auf eine selbst erlebte Schwäche der Glasindustrie reagiert. Als er 1969 in Lauenförde sein Privathaus errichtete, mußte er feststellen, daß Isolierglas kurzfristig nicht ohne weiteres zu haben war. Und damit war die Idee geboren: Was knapp und kostbar ist, muß Zukunft haben. Die erste Produktionsstätte im Weserbergland sollte allen Abnehmern von Interpane Isolierglas rasch verfügbar machen. Zudem erkannte Hesselbach, daß im Zuge des verschärften Energiebewußtseins mit einer steigenden Nachfrage nach diesem umweltfreundlichen Baustoff zu rechnen war.

Bereits 1973 wurden erste Dependancen in Wipperfürth im Bergischen Land und Parndorf/Österreich gegründet. Drei Jahre später vergrößerte sich Interpane mit dem Fahrzeug- und Maschinenbauunternehmen Hegla in Beverungen.



*Dynamisch und aktiv steht Georg F. Hesselbach an der Spitze von Interpane*

Der entscheidende Innovationsschritt gelang Hesselbach 1979 mit dem Einstieg in die Glasbeschichtung. 1982 war Interpane weltweit das erste Unternehmen, das neutrales, silberbeschichtetes Wärmedämmglas produzierte. Die 80er und die 90er Jahre standen im Zeichen der Expansion

und des technologischen Fortschritts. Die Produktpalette wurde kontinuierlich erweitert und optimiert. Nach der Wende war Interpane einer der Pioniere in den neuen Ländern. Nach dem Unternehmensprinzip der Markt- und Kundennähe entstanden zwei Isolierglas-Unternehmen in Sachsen und Brandenburg.

Weitsicht zeigte die Gruppe auch mit der Gründung der Interpane Solar. Heute ist diese Unternehmenstochter Marktführer bei der Beschichtung von metallischen Absorberbändern, einem Vorprodukt für Solarkollektoren.

Der Einstieg in die Floatglasherstellung, der durch das Joint-venture mit Pilkington im Herbst 2001 in Frankreich realisiert wurde, darf sicherlich als vorläufiger Höhepunkt der Schaffenskraft von Georg F. Hesselbach gelten.

„Es ist diesem prägenden Unternehmer für die Zukunft zu wünschen, daß sein Tatendrang unverändert anhält und er dem Metier Glas weiterhin wichtige Impulse liefert“, so Bernd Kramer, Vorstandsvorsitzender der Interpane Glas Industrie AG und langjähriger Wegbegleiter, in seiner Festansprache.

Interpane gehört europaweit zu den Marktführern bei Wärmedämmglas. Die Gruppe erwartet im Jahr 2001 mit ihren Standorten in Deutschland, Österreich und Frankreich einen Umsatz von 400 Mio. Mark. □